

Entregaron distinciones a “Juventudes Transformadoras” de toda la región

CIEN PREMIOS. El Instituto Nacional de la Juventud premió a líderes, voluntarios, emprendedores, artistas, estudiantes, deportistas y organizaciones que trabajan por el bienestar comunitario.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 ROTARACT AINIL VALDIVIA Y CORPORACIÓN AURORA AUSTRAL.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 AUTORIDADES ACOMPAÑARON A PREMIADOS EN DIVERSAS CATEGORÍAS.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 JÓVENES DE LA COMUNA DE VALDIVIA NOMINADOS POR EL MUNICIPIO

En el Hotel Dreams de Valdivia se desarrolló ayer la jornada de reconocimiento a 100 jóvenes destacados de Los Ríos, denominada “Juventudes Transformadoras”.

La actividad fue impulsada por segundo año consecutivo por la dirección regional del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) y en ella se premió a quienes durante 2023 y 2024 han destacado en ocho categorías: deporte, liderazgo, artes, educación, emprendimiento innovador, cuidado del medioambiente, acción social y desarrollo de iniciativas de alto impacto local.

Los nominados fueron propuestos desde diversas organizaciones y las municipalidades de las doce comunas.

Por lo mismo, en la entrega de galardones participaron varios alcaldes y concejales; además de parlamentarios y autoridades encabezadas por el gobernador regional Luis Cuvertino, el delegado presidencial Jorge Alviál, el director regional de INJUV Bernardo Delgado y el director nacional de esa institución Juan Pablo Duhalde.

De manera paralela, en la Carpa de la Ciencia del Cecs se desarrolló la Feria de Emprendedores Jóvenes, con 35 participantes.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 ENTRE LAS INSTITUCIONES QUE INJUV PREMIÓ SE CUENTAN EL CLUB DE AJEDREZ VALDIVIA, FUNDACIÓN CLAMOR DEL BARRIO Y MUTUAL DE SEGURIDAD.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 UNA DISTINCIÓN ESPECIAL RECIBIÓ LA MESA DE JÓVENES RURALES.



PRENSA INJUV LOS RÍOS
 JÓVENES DE PAILLACO NOMINADOS POR EL MUNICIPIO.

Acciones que marcan agenda

El director nacional de INJUV Juan Pablo Duhalde destacó la iniciativa desarrollada en la región, la cual forma parte de la actividades nacionales del Mes de las Juventudes.

“Estamos muy felices de estar en Los Ríos. Llegamos como parte de una gira que comenzó en Arica con el lanzamiento del Estudio de Juventudes Cuidadoras, que refleja la realidad que están viviendo las y los jóvenes que ejercen su derecho a cuidar en el país, el cual merece reconocimiento”, dijo.

“Aquí nos alegra ver estos reconocimientos a jóvenes que son protagonistas de la agenda pública, de las transformaciones y qué bueno que exista este espíritu acá en la región de Los Ríos, con la colaboración de instituciones, apoyo del Gore y nuestras autoridades”.

También destacó la actividad con emprendedores en el Cecs, que se extenderá hasta hoy. “Es una exposición con más de 30 participantes quienes están mostrando sus productos, sus ideas y sobre todo las causas que están detrás de cada una de sus iniciativas”.